

Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration -

Punkt 22 der öffentlichen Sitzung am 08. Februar 2011

Vorlagen-Nr. 11-V-20-0003

Neukonzeption Bürgerbeteiligung

Beschluss Nr. 0026

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

- 1. Das bisherige Verfahren "Bürgerhaushalts" wird wegen zu geringer Beteiligung von 1,17 % (analog der anderen Städte) nicht fortgeführt.
- 2. Der Magistrat (TriWiCon) wird beauftragt, ein detailliertes Marketingkonzept unter Nutzung der neuen Medien mit Schwerpunkt Bürgerbefragung für die Gesamtverwaltung inklusive einer überschlägigen Kostenkalkulation für die Feinkonzeption zu erstellen.
- 3. Das notwendige Budget zur Konzeptentwicklung in Höhe von 0,025 Mio. Euro wird innerhalb des Dezernates I finanziert.
- 4. Über die Bereitstellung weiterer Mittel wird nach Vorlage des Konzepts entschieden.

(antragsgemäß Magistrat 01.02.2011 BP 0155)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .02.2011

Spallek Vorsitzender